

Heute hat der Kindergarten zum Einstieg in das Jahresthema Bauernhof den Jersey Hof auf dem Brückberg besucht.

Es war schon ein Erlebnis mit dem Linienbus dorthin zu fahren.

Auf dem Hof konnten die Kinder viel Interessantes über die Landwirtschaft erfahren. Sie hatten auch viel Spaß beim Füttern der Kälbchen, Kühe, Pferde und Hühner.

Zum Abschluss haben wir dann noch alle zusammen bei schönem Herbstwetter am Waldrand in der Janskaul gepicknickt.

Wir bedanken uns bei Familie Ritzen für diesen wunderschönen Tag!





